

25.09.2008 - 13:05 Uhr

Les membres de l'AES confirment la stratégie de l'AES - Kurt Rohrbach: nouveau président de l'AES

Aarau (ots) -

- Indication: Des informations complémentaires peuvent être téléchargées en format pdf sous:
<http://www.presseportal.ch/fr/pm/100003757> -

L'Assemblée générale de l'Association des entreprises électriques suisses AES a élu Kurt Rohrbach, Président de la direction de BKW FMB Energie SA, comme nouveau président. Dans son discours, il a rappelé à la branche ses obligations économiques en faveur d'un approvisionnement en électricité fiable, économique et respectueux de l'environnement. L'AES a également adopté la stratégie de l'association 2008.

Lors de l'Assemblée générale de l'Association des entreprises électriques suisses, Kurt Rohrbach, Président de la direction de BKW FMB Energie SA, a été élu nouveau président de l'AES. Il succède à Rudolf Steiner qui quitte le Comité après six ans de présidence. Dans son discours, Kurt Rohrbach préconise une association forte. La branche doit remplir ses obligations économiques et relever les défis posés par la libéralisation du marché de l'électricité. Un approvisionnement en électricité fiable, économique et respectueux de l'environnement en est la base. L'AES doit être perçue par les membres et le public comme la plate-forme de l'économie électrique suisse. L'association souhaite communiquer sur l'avenir de l'électricité par une campagne d'information à large spectre. "La barre au niveau des attentes est placée haut. Cela vaut pour les prix, l'ouverture du marché, mais aussi pour d'autres défis auxquels la branche doit faire face", déclare M. Rohrbach. Quant à la discussion sur les prix de l'électricité, le nouveau président est catégorique: "Nous devons avouer qu'apparemment pas toute la branche ne réalise le caractère brûlant du sujet et ne prend au sérieux le besoin d'informations adéquates".

Stratégie AES 2008

L'AES a adopté sa nouvelle stratégie "AES 2008". La structure de l'association a été simplifiée en réduisant le Comité. Dorénavant, le Comité se compose de représentants d'associations de la branche et de divers groupements d'intérêts de la branche électrique. Le nombre de représentants au Comité est calculé en fonction du montant de la cotisation des membres. L'attribution univoque des thèmes par le Comité clarifie les compétences de l'AES et celles des autres groupements.

Association des entreprises électriques suisses (AES)

L'AES est l'association faîtière des entreprises électriques suisses. Elle s'engage en faveur de conditions-cadre favorables pour l'économie électrique, ainsi que pour un approvisionnement fiable en électricité. De plus, elle informe le public sur les thèmes de la branche électrique et offre à ses membres de nombreuses prestations, par exemple sous forme de formations et de conseils.

Contact:

Dorothea Tiefenauer, responsable Communication AES

E-Mail: dorothea.tiefenauer@electricite.ch

Tél.: +41/62/825'25'24

Mobile: +41/79/642'11'41
Internet: www.electricite.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003757/100570320> abgerufen werden.